

問 子宝愛西線歩道設置の進捗は

答 この3月に現地の測量を開始



鈴木 みどり 議員 誠進会



▲県道子宝愛西線又八地区の歩道設置要望箇所

問 地縁団体設置後、3年ほどたつが、何ら変化が見られない。現在の進捗状況と、今後の対応は。

答 (土木課長) 昨年2月に県主催で、用地測量の説明会を行った。今月より順次現地の測量に着手予定。市としては法務局などと調整し、県に対して早期の歩道整備を要望していく。

問 伊勢湾台風60年の取り組みは

答 9月にミュージカルを公演予定

問 10年前は何をしたか。

答 (総務部長) 伊勢湾台風50年総合防災訓練、市防災訓練を行った。

問 歴史民俗資料館では、2回の企画展を開催した。

答 伊勢湾台風60年の企画の詳細は、9月22日に伊勢湾台風を題材としたミュージカルを行う予定。

また市のバスで伊勢湾台風関連施設をめぐり、被災



▲市南部に建立された伊勢湾台風殉難之塔 (西末広)

者の体験談を聞く講演会を8月に開催予定。

問 写真パネル展は、人の出入りの多い総合社会教育センターではできないか。

答 (歴史民俗資料館長) 総合社会教育センターロビ

問 ーでも展示していく。

答 節目をきっかけに、防災ミニフェスタを企画しては。

答 (総務部長) 現在は考えていない。